

校長室より

二松学舎大学附属高等学校
校長 鶴飼教之

「二松から飛翔へ」

2023 合宿訪問記⑤ ～ダンス部 in 箱根町～

部活動合宿の訪問も5カ所目、今回はダンス部の合宿地・箱根を訪れました。

ダンス部は合宿を実施している部活動の中でも参加人数が多く、47名の生徒が参加していました。3年生も14名が参加し、賑やかな合宿になっているようでした。宿は、とっても贅沢な施設で、男子の部屋を覗きましたが、10帖ほどの和室に4～5人がゆったりと寝られるスペースです。体育館も広く、全体と一緒に踊ることもできました。さらに、疲れた後は、ナント！ 温泉と最高の環境です。きっとパフォーマンスも向上することでしょう。

現在ダンス部は、チームダンス選手権関東大会において小編成チームが3位、大編成チームが準優勝で予選を通過し、9月に北九州市で開催される本選出場が決まっています。また、1年生3人で編成するチームも8月14日に大阪で開かれる大会への出場が決定しているそうです。それぞれの大会で予選順位を上回る結果を残すために更なるブラッシュアップがこの合宿の目標でもあるとのこと。さらに、9月末の二松祭でのパフォーマンスも期待したいところ、張り切って取り組んでください。

激励に訪れた7日は、3泊4日の合宿2日目、まだまだ余裕で身体も調子よく動いている様子。最初は全体での基礎練習、その後、チーム毎に松澤先生から直接指導を受けます。基礎的な動きや手足の運び、また、「動きすぎないこと」とのアドバイスなど“めからうろこ”のような発見もあったようです。

『Butterfly effect チーム』は難度の高い動きに四苦八苦だったり、『チーム二松』は、連続した激しい動きに表情もゆがみ気味だったり、日頃の学校での練習とは違った特訓でした。「笑顔で～」と声を掛けると大きな声で「ハーハーイ」との返事が返ってきました。

「ダンスは人を楽しませ、そして自分も楽しむことが大事」 さぁ頑張れ～！！

